

UNIDOS PODEMOS

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Al amparo de lo establecido en el Reglamento del Congreso de los Diputados, el Grupo Parlamentario Confederal Unidos Podemos-En Comú P.-En Marea, a iniciativa de la diputada Amparo Botejara Sanz, plantea al Gobierno la siguiente:

Pregunta con ruego de respuesta por escrito.

EXPOSICIÓN DE MÓTIVOS

Según la última información aportada por el Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad, actualmente la mayoría de los pacientes diagnosticados de Hepatitis crónica por virus C, pendiente de tratamiento, pertenecen a los pacientes con grado de fibrosis menos avanzado F0 - F1:

$$F0 - 5.348 + F1 - 15.247 = 20.595$$

$$F2-6.710 + F3-4.872 + F4- 5.032 = 16.614$$

A estas cifras, también comentar el número de pacientes en centros penitenciarios, según sus datos, quedaban por tratar 1.800 personas con grado de fibrosis de F2 a F4.

El escrito del Ministerio reflejaba el siguiente comentario "se ha considerado de modo preliminar extender tanto la duración del Plan como el tratamiento a pacientes con menor grado de fibrosis".

Por todo ello, se plantea las siguientes preguntas:

- ¿ Cuáles son las CCAA que están actualmente tratando las hepatitis C , grado F0 y F1 ?
- ¿ Cuantos pacientes en centros penitenciarios con hepatitis C, F2 - F4, quedan por recibir tratamiento?



Amparo Botejara Sanz

Diputada del Grupo Parlamentario Unidos Podemos-EC-EM.